

Die Lehrer-Bigband Nordbaden

Eine Bigband stellt sich vor

Werdegang

Anlässlich der im Mai 2015 in Zusammenarbeit mit dem Regierungspräsidiums Karlsruhe veranstalteten Jazz- Workshops in der Musikakademie Kürnbach fanden sich zum ersten Mal Musiker aller Schularten zur Formation einer Bigband zusammen.

In einer dreitägigen Probenphase mit internationalen Dozenten aus dem Hochschulbereich und der aktuellen deutschen Jazzszene wurde der Grundstein des Repertoires gelegt. Fachkundige Beratung holte sich die Band hierbei von Prof. Klaus Graf, Hochschule Würzburg, Christian Meyers Berlin und Prof. Judy Niemack, HdK Berlin.

Zudem konnte mit Heinz R. Huber als langjährigem Konzertmanager der Camerata Köln ein Experte für die künstlerische und organisatorische Leitung der Bigband gewonnen werden.

So macht es sich die RP Bigband zur Aufgabe, künstlerisch anspruchsvolle Literatur im Spielraum von Jazz über Fusion bis zu moderner Musik zum Klingen zu bringen und hat bereits mehrere Komponisten dafür gewonnen, Werke für diese Formation zu schreiben.

Hiermit wird sie dem eigenen Anspruch zur Kulturförderung und -pflege gerecht.

Auftritte und Projekte

Im Rahmen des Benefizkonzertes zugunsten der Musikschulförderung Bruchsal hatte die RP Bigband am 13. Mai 2015 im Rechbergsaal des Bürgerzentrums Bruchsal ihren ersten Auftritt. Unterstützt wurde die Veranstaltung von Unternehmen der Region, die Schirmherrschaft übernahm Oberbürgermeisterin Cornelia Schick.

Nach umfangreichen Repertoirevorbereitungen erarbeitet die Formation seit dem Herbst 2015 neu geschriebene und speziell arrangierte Stücke.

Bereits am 17. März 2016 konnte die Uraufführung des "Madrigals" von Komponist Leo Langer und Textdichter Amir Poorfeyz verwirklicht werden, wiederum in Bruchsal im Rahmen des Performance-Abends "Kultur macht Schule" unter der Leitung von Heinz Huber. In der Komposition mit Textcollage werden die verstörenden Elemente der Flüchtlingsrealität aufgearbeitet.

Mit großer Resonanz gab die Bigband am 12. Mai 2016 der offiziellen Verabschiedung von Frau Marion Barthold-Weiland, Direktorin des Staatlichen Seminars für Didaktik und Lehrerbildung (WHRS) Karlsruhe, einen exklusiven künstlerischen Rahmen.

In der noch kurzen Zeit ihres Bestehens konnte die RP Bigband bereits finanzielle Unterstützung durch die Sparkasse Bruchsal und die Firma Hasbargen gewinnen. Zudem ist die Probenarbeit in den Räumen des Staatlichen Seminars für Didaktik und Lehrerbildung (WHRS) Karlsruhe sowie dem Heisenberg-Gymnasium Bruchsal ermöglicht worden.

Aktuell arbeitet die Bigband mit dem kolumbianischen Komponisten Carlos Enrique Trujillo Mendez, dem Trompeter Ralph „Mosch“ Himmler, dem iranischen Komponisten und Videokünstler Misagh Azimi und der australischen Komponistin Cathy Milliken zusammen.

Bewerbungen

Sie möchten gerne bei uns mitspielen?

Kein Problem, nehmen sie einfach Kontakt zu Heinz R. Huber auf

mail: heinz.r.huber@t-online.de

Die Lehrer-Bigband Nordbaden

